

校長室だより

校長 山﨑 聡子

新児童会の言葉

現5年生・現4年生の中から新児童会の子供 たちが承認されました。今回は現5年生の言葉 を紹介します。

.

【新会長】

私は今年度のおもいやりプロジェクトの活 動を通して、気持ちを伝えることの大切さを 学びました。相手の良いところを見つけ、紙 に書いていくというかたちは, 来年も続けて いきたいと思っています。また、去年はスマ イルウェーブがあり、みなさんが参加してく れたあいさつ運動, 思いやりプロジェクトに ついて発表してきました。みなさんが参加し てくれたおかげで、とても良い発表を多くの 人の前ですることができました。ありがとう ございました。来年度は, 自分からたくさん の人にあいさつできる学校にしていきます。 今年度はあいさつ隊を行い, たくさんの人が あいさつをしてくれました。あいさつは人の 心を豊かにする、明るい気持ちにさせてくれ ることをあいさつ隊で学びました。これから もあいさつを増やしていき, 明るいあいさつ であふれる学校にしていきます。一年間よろ しくお願いします。

【新副会長】

僕は、お互いに信頼を深められる学校にしたいです。そのため僕は、学校の代表という責任をもち、活動などを通して目標に向かい率先して努力していきます。僕はお互いに信頼を深められる学校にしたいので、来年度も思いやりプロジェクトのような活動を行うことで、相手を思い合える人が増えたらいいな

【新役員】

僕は, 児童会本部役員に選ばれましたが, 立候補した中で落ちてしまった友達もいまし た。それまで僕は、児童会になったら頑張ろ うと思っていましたが、最近立候補したその 中で落ちてしまった人たちの選挙で言ってい た思いも引き継いでいかなければならないこ とを実感しました。児童会になったらこうい う学校にしたいという思いも実現していくこ とも僕の目標にして頑張っていきたいと思い ます。僕は、学校での怪我や事故の防止を中 心的にしていきたいです。登下校で広がって 歩いている子や廊下を走っていたり, 階段を 駆け下りたりしている子を少なくするために, 他の委員会と協力して呼びかけなどを行って いきたいです。怪我を少なくし,安全で気持 ちの良い学校を作っていきたいと思っていま す。他にも自分からあいさつをしていけるよ うにしたり, 学校で嫌な思いをしたりしてい る子なども少なくし, 気軽に学校に来れる環 境づくりを心がけたいです。まだまだ経験不 足ですが、自分ができることを精一杯しいて いきます。一年間よろしくお願いします。